

## UNITED COLORS OF BENETTON

### COLECCIÓN PRIMAVERA 2016

Alegría caleidoscópica y color block: un interés renovado por la calidad de las telas y los hilos, un diseño siempre más contemporáneo. La primavera 2016 de United Colors of Benetton dedica un cuidado especial a los detalles y refleja el estilo italiano. Enjoy the spring!

#### MUJER

##### **BLACK, WHITE & ORANGE**

El estilo United Colors of Benetton para una mujer que aprecia la calidad de las telas, los hermosos algodones y el hilo refinado; sabe mezclar los colores de forma elegante y de tendencia. Esta primavera salen a la pasarela el blanco, el negro y el naranja, una tríada feliz que permite jugar con un guardarropa de encajes infinitos.

El ejemplo perfecto de este look son los vestidos tubo súper femeninos, un verdadero must have, de punto jacquard bicolor, en tonos blanco y naranja, con una exquisita línea limpia, a combinar con unos pumps de punta. Hermosas y naturalmente elegantes, las camisas de corte kimono, que se pueden mezclar tanto con faldas de silueta en A (destacan los tricotados menguados), como con pantalones estilo sastre, de tiro alto o palazzo fluidos. Perfectos tanto para un cóctel, como para completar un look elegante pero nunca serio. Las chaquetas de corte cazadora también están elaboradas con un punto tejido muy refinado. Incluso los accesorios encajan: sombreros Panamá coloridos, bufandas maxi envolventes o pashminas ligeras de viscosa de algodón, bolsos deportivos de tela cortados con láser o bolsos joya con perlas efecto flor.

##### **BLUE THEORY**

Hablamos de la prenda perfecta: la camisa, la falda, el chaquetón que te solucionan el look. Así es como United Colors of Benetton interpreta este concepto que, hoy más que nunca, conquista a las mujeres: porque el armario femenino debe ir de la mano con su vida, ser rápido e intercambiable. La respuesta es una serie de piezas de toque impecable, de siluetas contemporáneas y esenciales. ¿Una idea de look? La perenne sudadera de rayas con detalles de chifón, las faldas pantalón sueltas, las camisas Oxford color azul empolvado, de toque masculino, pero suavizadas por un lazo. Mismo concepto para los tops de corte *boxy*, pero con mangas

tres cuartos, mientras que las clásicas camisas de hombre tienen cuellos bordados con piedras blancas.

Vestido imprescindible de corte trench, de satén, que se cierra con un cinturón de trabilla, que se puede llevar en versión más varonil, con accesorios básicos, y complementar con pumps plateados, bolsos de perlas y bisutería esmaltada. Una moda fluida, que recuerda el estilo *agender*, donde el estilo masculino es suavizado por cortes ad hoc, telas refinadas, viscosas, lanas finas como la cachemira peinada. La paleta refleja este toque cool & stylish: la gama del azul, el color más elegante, se combina con el violeta y el lima ácido.

### **DELICATE & CHIC**

Directamente del ADN de United Colors of Benetton, he aquí un fashion mood que une dinamismo y color: empezando por elaboraciones refinadas y telas preciadas – jersey, encaje, viscosa, mezclas de algodón y lúrex, tul – todo tratado de una manera novedosa con siluetas amplias y fluidas, y avivado por una gama de colores fuertes, como el bronce, el tierra de Siena, el ocre, el verde azulado.

Nótese en el conjunto con abrigo oversize amarillo empolvado realizado con punto colmena, en las camisetas de jersey estampado con pinceladas, a combinar con la falda plisada en el exclusivo jersey recubierto de un alegre color rojo. Para completar este mood: prendas de punto cadeneta, vestidos con mangas kimono, blusas de encaje tejido con apertura en la espalda, pantalones de corte sastre, no solo skinny, sino también, con pinzas efecto globo.

Toque irresistible años 70, con los pequeños jerseys calados, realizados con trenzas de hilo técnico de algodón mezclado, color verde azulado, a combinar con chaquetas de satén corte *boxy* y pantalones *flare* de tiro alto, color tierra quemada; con joyas de fantasía brillante y unas sandalias de ante con correa en el tobillo, el efecto *delicate & chic* está asegurado.

### **COLORFUL INDIGO**

Un viaje a la juventud alrededor del denim: cómo interpretar los mil matices de la tela vaquera, del desteñido al índigo, jugando con una paleta de colores ahora cálidos, luego con puntas ácidas del verde lima. El juego es apostar por una pieza fuerte, esta vez de denim, y construir cada día un look fresco. La chaqueta con cuello mao de denim tratado, una prenda de abrigo must have, que se mezcla con las rayas muticolor de prendas de punto color block y con la falda acampanada en amarillo lima. Ese toque ligero y un poco hippie está en las blusas de algodón estructurado, masculinas y perfectas para llevar con vaqueros acampanados y sandalias con plataforma bordada. Incluso en la versión "ladylike" de este estilo *urban & chic*,

hay mucha vivacidad de colores - rojo, naranja, fucsia, amarillo - falda con godet de rayas grandes multicolor combinadas con tops color block y joyas de fantasía centelleantes.

### **ETHNIC ATTITUDE**

El folk hoy: una mezcla femenina de elaboraciones refinadas de punto, colores fuertes, decoraciones, estampados, jacquard y bordados. Una feminidad cosmopolita, cómoda con siluetas fluidas y holgadas.

Encontramos el chaquetón de punto acampanado de jacquard all over, combinado con una blusa de muselina de algodón estampado también all over, o la falda circular ligera y sin costuras. Detalles étnicos con blusas, vestidos camiseros y con elaboraciones jacquard.

Los bolsos shopping de toque *ethnic* glamour transmiten el deseo de viajar y soñar.

### **HIPPIE GLAM**

Bordados, flecos, ganchillo, algodones puros. Evocando a ciudades como Malibú o Ibiza, gracias a camisetas en crepé de algodón bordado, shorts de tiro alto de tela vaquera desteñida, faldas vaqueras en forma de A o pantalones acampanados con un aire años setenta. Una bohemia joven y cool, con mucha tela vaquera, detalles folk, tops de muselina, encajes de macramé, ponchos y flecos. Los accesorios: bolso de hombro de ante con flecos y sandalias con cuña.

### **COVER GIRL**

Una idea joven y cómoda: he aquí el look de cada día de United Colors of Benetton para ir a la universidad, para salir con las amigas o para tomar un aperitivo. El estilo *cool & fresh* que gusta a las chicas: deportivo pero femenino, rock y callejero, con tejidos frescos y patrones que dan ligereza y permiten vestirse "a capas". A superponer dependiendo del tiempo y de la ocasión, las piezas "cult" de este estilo son: sudaderas con mensaje, tops con tirantes flameados, cárdigans calados, camisas a cuadros.

Look cool con sudadera de algodón y con mensajes "happy" y pantalones de tiro bajo de *tomboy*. Versátiles y actuales las faldas *skater* de algodón tejido, los pantalones oversize, el jersey elástico de corte flare: es decir la feminidad reinterpretada en clave callejera, como sugieren las tendencias sin género.

### **STYLIST SPORT**

La tendencia es clara: el estilo *sporty* ha influenciado el *casual wear* de diario. United Colors of Benetton lanza una moda "atlética" pero también urbana, hecha con sudaderas y chaquetas de punto

elástico, camisetas sin mangas de baloncesto, camisetas con estampado college, leggings y pantalones cortos estampados, en colores alegres: celeste, naranja y rosa, a combinar con toques más glamurosos, como la mini falda plateada. También son imprescindibles las sneakers high-tech súper ligeras y las sandalias con cuña en los colores fluor más atrevidos.

Los accesorios siguen la tendencia deportiva: de la funda para la tablet, a los bolsos maxi de malla, los mini bolsos cubo de neopreno y las mochilas "bolsa" con cordón de ecopiel efecto napa.

## **HOMBRE**

### **DINAMIC SOUL**

Elegante, pero con un toque cool. El nuevo look de oficina reinterpretado por United Colors of Benetton: tejidos suaves y agradables al tacto, cortes modernos, pantalones que rompen el conjunto habitual. La chaqueta es el algodón teñido y en pata de gallo, los pantalones son chinos de gabardina con vuelta y estilo slim. Para que los días también sean cálidos en la oficina, están las gamas de rosa y celeste empolvados que combinan con los azules y grises de siempre.

### **BLACK RHYTHM**

Ya no solo negro: enérgico y cool el estilo United Colors of Benetton incluye inyecciones de denim e índigo, en un look masculino, sin compromisos. Chaquetas slim fit de tela estructurada, suéteres de jersey muy ligero o cachemira, camisas de algodón coupé, detalles refinados y accesorios de tendencia de ecopiel, como la mochila *glossy* o de ante, como las zapatillas de piel al láser.

### **SOUTH SIDE**

Casual wearing de espíritu vintage: los colores son desteñidos, los tejidos usados. Las camisas son a cuadros desteñidos, los pantalones chinos de twill elástico y tratado, los zapatos son los clásicos desert boot, pero entrelazados. Dominan los verdes oliva, el denim desteñido y el rojo ladrillo descolorido.

### **BLUE POWER**

El tema es el del mar, incluso en los colores: azul, verde fuerte, amarillo, a combinar con chaquetas enceradas y cortavientos de colores fuertes, suéteres de rayas, uno de los must de la temporada, pantalones denim lavados a la piedra o dirty. La chaqueta field de algodón estructurado, las prendas de punto de algodón 100% con aperturas en los hombros y los polos de rugby con cuello de gabardina: *sporty, classic pero décontracté*.

## **ENERGIZING**

Inspirado en el mundo del hip hop, pero con un toque particular en los colores. Las siluetas son maxi y la pieza fuerte son las cortavientos súper ligeras de nylon con estampado de palmeras, sudaderas con cremallera o cárdigans grandes y pantalones de denim sobreteñidos también oversize y con cordón, o súper destroyed. Una moda rítmica en bonitos tonos de azul, celeste empolvado, denim desteñido.

[benettongroup.com/media-press](http://benettongroup.com/media-press)  
[benetton.com](http://benetton.com)

[facebook.com/benetton](https://facebook.com/benetton)  
[twitter.com/benetton](https://twitter.com/benetton)  
[youtube.com/benetton](https://youtube.com/benetton)